



Regierungsratsbeschluss vom 15. August 2023

Schriftliche Anfrage Georg Mattmüller zu den Tarifen in der Vergütung der ambulanten Pflege (Spitex)

P235295

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung der Schriftlichen Anfrage von Georg Mattmüller betreffend Tarife in der Vergütung der ambulanten Pflege (Spitex) hält der Regierungsrat fest, dass der Spitex-Markt einer der am schnellsten wachsenden Märkte im gesamten Gesundheitswesen des Kantons Basel-Stadt ist. Zudem ist der Kanton Basel-Stadt im Bereich der Langzeitpflege, zu welchem auch die Spitex gehört, einer der Kantone, die am stärksten ambulant ausgerichtet sind. Wo dies im Rahmen einer Gesamtbetrachtung sinnvoll und zielführend ist, wird der Grundsatz «ambulant vor stationär» konsequent umgesetzt.

